

## Fundermax unterstützt Volksschule Neudörfel bei digitalem Lernen

Fundermax

Neudörfel, am 15.10.2021 – Digitalisierung und neue Technologien verändern unseren Alltag und unsere Arbeitswelt – sie nehmen aber auch eine immer größere Rolle in einem zukunftsorientierten Schulbetrieb ein. Insbesondere in Zeiten von Corona hat auch die Digitalisierung des Lehrens und des Lernens einen kräftigen Schub erfahren. Um die Schüler und Schülerinnen und Lehrer und Lehrerinnen der Volksschule Neudörfel auch mit der entsprechenden Hardware auszurüsten, übergaben Alfred Fink und Gerhard Trimmel von Fundermax am 14. Oktober insgesamt 12 iPads an die Volksschule Neudörfel.

„Es wird immer wichtiger die digitalen Kompetenzen von Kindern und Jugendlichen zu fördern. Um die digitale Bildung voranzutreiben, braucht es aber natürlich auch moderne Arbeitsgeräte. Wir freuen uns sehr, dass wir die Volksschule Neudörfel mit 12 iPads unterstützen können“, so Gernot Schöbitz, Unternehmenssprecher und Geschäftsführer von Fundermax.



Foto: Alfred Fink und Gerhard Trimmel übergaben dem Schuldirektor Martin Pötttschacher 12 iPads für das neue Schuljahr. Auch die Schulklasse 3a freut sich gemeinsam mit ihrer Klassenlehrerin Monika Ko über die neuen Geräte.

## **ÜBER FUNDERMAX**

Als Weltmarktführer für hochwertige Fassadenplatten und Anbieter einer dekorativen Produktpalette für den Innenausbau kann Fundermax auf eine stolze 130-jährige Unternehmensgeschichte zurückblicken. Mit modernsten Produktionsstätten an vier Standorten (St. Veit an der Glan/Kärnten, Wiener Neudorf/Niederösterreich, Neudörf/Burgenland und Ranheim/Norwegen) setzt Fundermax konsequent auf nachhaltige Werkstoffe aus natürlichen Rohstoffen. Die umfassende Produktpalette steht für höchste Qualität, innovatives Design und nachhaltige Produktion. Von der Rohspanplatte über beschichtete Spanplatten (Star Favorit) bis hin zu Schichtstoffplatten (HPL) und Compactplatten (Max Exterior und Max Interior) sowie der brandbeständigen m.look Fassadenplatte setzt Fundermax auf Präzision in allen Arbeitsschritten.

Am Standort Neudörf produziert Fundermax seit nunmehr 50 Jahren Rohspanplatten – bis zur Fusion mit Fundermax 2005 unter dem Firmennamen Homogen. Die vielseitig einsetzbaren Rohspanplatten aus Neudörf werden nicht nur für Inneneinrichtungen, wie z.B. Innenausbauten und Möbel, verwendet. Sie bilden auch die Basis für zahlreiche veredelte Plattenprodukte von Fundermax. Zudem erzeugt das Werk in Neudörf zertifizierten Ökostrom für den Betrieb der Produktionsanlagen und Fernwärme für rund 4.400 Haushalte. Mit rund 200 MitarbeiterInnen, 10 davon Lehrlinge, zählt Fundermax zu den größten Arbeitgebern der Region.

Weltweit erwirtschaften etwa 1.400 Mitarbeiter einen jährlichen Umsatz von rund 430 Mio. Euro. Fundermax ist Teil der Constantia Industries AG, einem der größten privat geführten Industriekonzerne Österreichs. 2018 konnte Fundermax den Gesamtsieg beim Staatspreis Unternehmensqualität für sich entscheiden, der u.a. das Engagement für Umwelt und Soziales bewertet. Fundermax sichert beste Qualität "Made in Austria". Mit Präzision und Liebe zum natürlichen Rohstoff Holz, seit 130 Jahren.

### **Rückfragehinweis:**

Andrea Rattenberger

[Andrea.rattenberger@fundermax.biz](mailto:Andrea.rattenberger@fundermax.biz)

+43 (0) 5 9494 - 4210